

Lamentan ganaderos persecución de la SE (El Financiero 28/09/12)

Lamentan ganaderos persecución de la SE (El Financiero 28/09/12)(Héctor A. Chávez Maya) Viernes, 28 de septiembre de 2012 Es lamentable el proceso de persecución que ha iniciado la Secretaría de Economía (SE) en contra de los productores de leche que declararon un posible incremento en el precio del alimento. Vicente Gómez Cobo, presidente de la Asociación Nacional de Ganaderos Lecheros, acusó también que las autoridades federales, lejos de apoyarlos ante los incrementos de sus insumos, que ponen en peligro de desaparición a miles de productores, intenten acabar con el sector. "Es una persecución. Como no han sido capaces de fomentar la producción, están viendo cómo terminar con lo que queda." Consideró que esta acusación no procedería, ya que es la industria la que fija los precios y no los productores, pero si ya se dio un aumento al productor de entre 20 y 50 centavos en el último año, y traemos un desfase de tres meses con el incremento del maíz, es lógico que repercuta tarde o temprano. La actual administración dejará un sector en crisis, con el peligro de su desaparición, pues mientras los costos de producción están entre seis y 6.40 pesos por litro, el pago que reciben los productores es de sólo 5.60, lo que está obligando a matar vacas. Por su parte, Raúl Riquelme Cacho, presidente de la Cámara Nacional de Industriales de la Leche, advirtió que la producción se ha visto afectada por el aumento en los precios de los granos, de entre 20 y 40 por ciento, lo que ha provocado que el productor pierda competitividad, reduzca sus utilidades, y piense en "hacer carne las vacas lecheras". Aseveró que los productores han venido aguantando esto casi dos años, por lo que "probablemente haya un incremento. Cuándo, cómo y de qué tamaño será responsabilidad de las empresas, y esperemos, como hasta ahora, que sea responsable".